

Cipta Kondisi Jelang Pemilu 2024, Bakesbangpol Bersama Kodim 0824/Jember Sosialisasi Kewaspadaan Dini Masyarakat

Siswandi - JEMBER.JENDELAINDONESIA.COM

Jun 16, 2023 - 11:10



JEMBER - Upaya menjaga kondusifitas wilayah ditahun.polifik, menghadapi Pemilu 2023, Bakesbangpol.Kabupaten Jember menggelar sosialisasi kewaspadaan dini masyarakat, dengan thema Membangun Harmoni Mencegah Konflik Menjelang Pemilu 2024, ke desa-desa.

Seperti yang dilakukan di Balai Desa Wonosari Kecamatan Puger Kabupaten Jember, yang dihadiri oleh narasumber diantaranya Kabakesbangpol.Kabupaten Jember Edy Budi Susilo, M.Holil Asy'ari Anggota Komisi A DPRD Jember, Kapten Inf M Hari Yuwono mewakili Dandim 0824/Jember, .

Hadir sebagai undangan diantaranya Camat Puger Yahya. Iskandar, Kapolsek AKP Eko Basuki, Danramil Kapten Inf Asno dan sebagai peserta tokoh agama, tokoh masyarakat dan perwakilan warga Desa Wonosari.

Masing-masing narasumber memberikan materinya diantaranya Kabakesbangpol dengan materi wawasan kebangsaan, Komisi A DPRD Jember, dan Pasi Intel Kodim 0824/Jember yang membawakan materi menangkal bahaya radikal dan terorisme.



Menurut Kapten Inf M Hari Yuwono yang kesehariannya menjabat sebagai Pasi Intelijen Kodim 0824/Jember dalam wawancaranya pada Jum'at 16/06/2023 menyampaikan, bahwa kegiatan itu dilaksanakan kemarin Kamis (15/06), kita memberikan sosialisasi kepada masyarakat agar waspada terhadap berkembangnya radikalisme.

Hal ini untuk memberikan pemahaman kepada masyarakat bagaimana ciri-ciri awalnya, upaya-upaya pengembangannya dan akibatnya, sehingga masyarakat memahami, dan dapat segera melaporkan kepada aparat setempat apabila ada kelompok masyarakat seperti ciri-ciri yang dijelaskan tadi, untuk dilakukan pemantauan dan penanganan lebih lanjut.



Hal ini sebagai bagian dari cipata kondiak menjelang Pemilu 2024 nanti kita harus mengawal kondusifitas wilayah secara baik, termasuk mengantisipasi berkembangnya radikalisme ditingkat lingkungan, ini sangat penting sekali. Jelas Kapten Inf M Hari Yuwono.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso, dalam konfirmasinya menyampaikan permohonan maaf karena kepadatan kegiatannya sehingga acara pemberian materi tersebut di wakilkkan kepada Pasi Intelijen.

Pada kesempatan ini saya hanya ikut mengajak, mari kita jaga persatuan dan kesatuan, kita tingkatkan kewaspadaan kita terhadap berkembangnya radikalisme dan gangguan Kamtibmas lainnya, dalam mengawal tahun politik, menjelang Pemilu 2024.



Sehingga Kabupaten Jember selalu terjaga dan selalu dalam keadaan aman dan kondusif utamanya menjelang pelaksanaan pemilu 2024 nanti. Jelas Dandim 0824/Jember.(Siswandi)